
INTERPELLANZA 
 
Conservazione delle pavimentazioni e dei cigli sulle strade cantonali 
 
del 16 ottobre 2006 
 
Durante l’ultima sessione del Gran Consiglio del mese di settembre, con il messaggio n. 
5794 si sono votati ulteriori 16'000'000.- fr. quali aggiornamento del credito quadro di 
106'000'000.- fr. votato nel febbraio di quest’anno. 
 
Il gruppo UDC non ha votato il supplemento di credito, in quanto ritiene che le giustificazioni 
a sostegno dello stesso siano troppo superficiali e poco trasparenti.  
In poche parole la deputazione UDC crede che i veri motivi non siano semplicemente quelli 
menzionati nel messaggio n. 5794 e sostenuti dal rapporto di maggioranza, ma potrebbero 
essere ben più gravi e di difficile soluzione a breve termine. 
 
Al fine di sapere come s’intende procedere nel risanamento del patrimonio stradale del 
Cantone, pianificando in modo serio gli investimenti che dovranno essere fatti, con la 
presente interpellanza poniamo al consiglio di Stato le seguenti domande: 
 
1. esiste un catasto delle strade nel quale sono previsti degli interventi a breve e medio 

termine di manutenzione della pavimentazione e dei cigli stradali? 
 
2. Esiste un preventivo dei costi per tali interventi ed una pianificazione temporale di messa 

in opera degli stessi? 
 
 
Per la Deputazione UDC: 
Gabriele Pinoja 
 
 


